

[Inicio](#) > [Cali](#) > [Artículo](#)

Naciones Unidas tomó control de la seguridad dentro de la zona azul en el Centro de Eventos Valle del Pacífico. | Foto: Raúl Palacios

[> CALI](#)

Dentro de la zona azul de la COP16 no habrá presencia de uniformados de la Policía; así funcionará la seguridad del evento

La seguridad al interior de la zona diplomática será responsabilidad de las Naciones Unidas.

15 de octubre de 2024

Por: Redacción El País

   

Tras el despliegue de las tropas del Ejército en el suroccidente colombiano para contrarrestar el accionar delictivo de varios grupos guerrilleros que operan en el departamento del Cauca y sur del Valle, **desde la**

Policía Nacional confirmaron que se tiene un robusto control en todos los escenarios donde se llevará a cabo el evento.

No obstante, desde la Policía aclararon que no habrá presencia de uniformados de la institución dentro de la Zona Azul, debido a los protocolos dispuestos por Naciones Unidas con respecto a la realización de este tipo de eventos internacionales.

Sin embargo, en la parte exterior de la zona azul, [si estará fuertemente custodiada para blindarla y preservar el orden durante la convención,](#)



ONU izó su bandera y el Centro de Eventos Valle del Pacífico se convirtió en zona de jurisdicción internacional para albergar la COP16. | Foto: Raúl Palacios

“Esta zona azul está blindada por el convenio que tiene la Policía Nacional con Naciones Unidas, nosotros les entregamos a ellos un componente, ellos son realmente quienes manejan la seguridad en la parte interna y hay un dispositivo también de Policía Nacional en la parte externa en el cual por supuesto se hace primero un filtro de seguridad de vehículos que van a ingresar, la identificación de las caravanas, la identificación de escarapelas para que puedan proceder ya al filtro interno en la zona azul”, explicó el brigadier general, José Ramírez Hinestroza.

Aunque el uniformado recordó que estos lineamientos internacionales impiden que haya presencia de uniformados armados, sí habrá presencia de personal de la policía con diferentes tareas como dando rondas con caninos antiexplosivos, entre otros.



Cali recibió el equipo SWAT de la Policía, quienes llegaron a reforzar la seguridad de la ciudad. | Foto: SWAT en Cali



ONU izó su bandera y el Centro de Eventos Valle del Pacífico se convirtió en zona de jurisdicción internacional para albergar la COP16

“Es importante mencionar que esta es una zona que tiene una inmunidad, de tal forma que está prohibido el uso de armamento por parte de la Policía Nacional, hay un personal que tiene un uniforme completamente diferente, [no tenemos policías uniformados en la parte interna precisamente acudiendo a esos protocolos de Naciones Unidas](#), pero tenemos todo un componente especializado en diferentes especialidades, tenemos guías caninos, antinarcóticos, antiexplosivos que están haciendo revisión de

los diferentes cubículos, garantizando efectivamente la seguridad de todos los asistentes”, enfatizó el uniformado.

Cabe recordar que la Zona Azul es donde estarán los diplomáticos de varios países del mundo discutiendo los puntos de la agenda en la convención de biodiversidad, esta área tiene acceso restringido.

[Por su parte, en las zonas verde, destinadas a la agenda cultural, la cual si está abierta al público](#), estará custodiada por cerca de 11.000 uniformados de la Policía, con apoyo del Ejército y agencias de inteligencia extranjeras que han apoyado a que Cali se convierta en una de las ciudades más seguras para recibir a más de 13 mil visitantes, desde el 26 de octubre hasta el próximo 1 de noviembre, cuando finalice el evento.



Estos son los carros blindados del ejército a reforzar la seguridad en la zona verde de la COP16 | Foto: Bernardo Peña - EL PAÍS



Bandera de la ONU ya ondea en el Centro de Eventos Valle del Pacífico, ¿qué significa eso para Cali?



COP16

Policía

Naciones Unidas